

東白石通信

東白石まちづくり実践会
とんぱくニュース
札幌市白石区本通13丁目南10-1
東白石まちづくりセンター内
TEL861-9262 FAX861-4369

年頭に当たって

東白石地区町内会連合会 会長 山中 忠典



新年明けましておめでとうございます。東白石地区町内会連合会の山中でございます。新しい年を迎える、希望に胸を膨らませてることだと思います。昨年を振り返ってみると、コロナ禍も5類になり活動も活発になって参りました。東白石地区町連の役員の皆様、そして各種関係団体役員の方々の協力により、町連の行事も滞りなく実施することができました。思い出に残る行事として「東白石ふれあいまつり」「白石区と共に防災訓練」「地域と密着した安心安全パトロール」等地域住民が健康で安心して暮らせるよう活動してきましたが、実施に当たり参加者や役員に事故がなかつたことが私には嬉しい限りです。この紙面をお借りして感謝申し上げる次第でございます。

今年も昨年同様の行事予定となると思いますが、役員も参加する方も徐々に高齢にもなって参りました。計画を実施するには安全に気を配っていかなければならないと思っており、子供たちが安心して遊べるまちづくりをし、地域をふるさとと思ってもらえるようにしていかなければなりません。東白石地区町内会連合会は昨年10月で設立60周年(昭和39年(1964年)10月9日設立)を迎えましたが、今後も皆様と一致協力して地域住民の方々が住んで良かったと思える地域にしていきたいと考えております。是非ご協力を願います。

結びになりますが、皆様方のご健康を祈念いたしまして年頭の挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

東白石まちづくりセンター 所長 水野 雅人



新年明けましておめでとうございます。東白石地区の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げますとともに、日頃より東白石地区的まちづくりにご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

私が東白石まちづくりセンターの所長に着任してから9ヶ月が経過いたしました。平成23年以来2回目のまちづくりセンター勤務となりましたが、まちづくりセンターの仕事が増加多様化しており、量的にも質的にも高いレベルになっていることを実感いたしました。その中で地域の皆様がまちづくりセンターに頻繁に出入りされ、困ったことを何でも聞いてくださり、相談されますことや、札幌市からのお願い事を快くお引き受けいただき且つ地域のイベントでは、皆さんのが率先して動かれる姿を見ますと、まちづくりセンターが、地域の潤滑油として大切な存在であることを改めて認識いたしました。これもひとえに日頃から地域の皆様が長年築き上げた地域の力の賜物であると感じております。さらに私がこのまちづくりセンターで快く仕事が出来ておりますのは、地域の皆様のご厚情に支えられたものと深く感謝申し上げます。

昨年はコロナ以前の日常に戻ったと感じられた1年でした。制約のあった町内会や団体の活動も、以前のような活動に戻っていましたが、やはり4年の空白は大きく、住民の皆様の考え方があり、活動内容も異なったものとなつて参りました。東白石地区においても、本来の活動に近づけるために多大なご苦労があったのではないかと思います。

東白石地区では、災害に備えた防火・防災訓練のほか、安心・安全パトロール、ご高齢の方の見守り活動など皆様が安心して快適に暮らせるよう様々な取組みを行っています。私どもも微力ながら皆様の活動を支援してまいりたいと考えておりますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。